

Die Hubers aus Rapperswil



Schon zum zweiten Mal war der Saxofonist und Komponist Christoph Huber für die Musik zu «Musik und Tanz Königsfelden» verantwortlich. Seine Schwester Corinne Huber war als Sängerin und Gitarristin mit von der Partie und zusammen stehen sie mit Nojakîn auf der Bühne. Vater Felix Huber aus Rapperswil war einer der ersten, die in den frühen Siebzigerjahren eine moderne und rockige Form von Jazz auf Aargauer Jugendhausbüh-

nen brachte, Jigsaw hiess die Band. Später machte er vor allem als Komponist von sich reden, er gewann immer wieder Preise bei Wettbewerben. Alle drei Hubers sind in der Familienband Cophix zu hören.

.....
www.christophhuber.com
corinnenorah.com
www.felixhuber.ch